

PRESSEMITTEILUNG

BELANTIS begrüßt Asterix

Startschuss für Park Asterix Deutschland: BELANTIS eröffnet 2026 „Idefix‘ Abenteuerland“ mit vier neuen, kinderfreundlichen Attraktionen

Leipzig, 4. Dezember 2025 – Im Frühjahr 2026 erwacht das Universum von Asterix, Obelix und Idefix bei Leipzig zum Leben. Der Familienfreizeitpark BELANTIS eröffnet den neuen Themenbereich „Idefix‘ Abenteuerland“, der Familien mit Kindern auf eine Entdeckungsreise einlädt. Der Bereich ist der Auftakt einer langfristigen Transformation: BELANTIS wird schrittweise zum ersten Park Asterix außerhalb Frankreichs weiterentwickelt.

Strategische Neuausrichtung

Nach der Übernahme der französischen Freizeitparkgruppe Compagnie des Alpes (CdA) im April 2025 startete BELANTIS mit der Planung neuer Angebote, für die längerfristige Weiterentwicklung des Familienfreizeitparks bei Leipzig. Der Standort überzeugt durch ein wachsendes Einzugsgebiet, direkte Anbindung an Leipzig sowie Nähe zu Dresden und Berlin und verfügt über mehr als 80 Hektar Gelände, darunter 41 Hektar Landreserve für künftige Entwicklungen.

François Fassier, Direktor der Division Freizeitparks bei der Compagnie des Alpes, beschreibt die strategische Bedeutung dieses Vorhabens:

„Die schrittweise Transformation von BELANTIS in den Asterix Park Deutschland zeigt perfekt die Fähigkeit des Konzerns, das Potenzial der übernommenen Standorte zu erkennen und auszuschöpfen – insbesondere dank der pragmatischen Expertise unserer Teams. Dieser erste Parc Astérix außerhalb Frankreichs, der nach und nach Gestalt annehmen wird, verdeutlicht auch die Stärke der Marke Astérix und ihre Attraktivität. Ab 2026 werden mehrere Themenbereiche und Attraktionen, die dem fantastischen Universum von Asterix und Obelix treu bleiben, jedem Besucher ein einzigartiges Erlebnis bieten.“

Für die Rechteinhaber, Hachette Illustré und Éditions Albert René markiert die Expansion nach Deutschland einen wichtigen Schritt. Isabelle Magnac, CEO von Hachette Illustré, erklärt:

„Hachette Livre und Éditions Albert René sind sehr stolz darauf, dass Asterix einen neuen Schritt macht, indem er sich in Deutschland etabliert – unserem größten internationalen Markt mit 130 Millionen verkauften Exemplaren (ein Drittel der weltweit 400 Millionen). Diese Entwicklung bestätigt die Stärke und Universalität unserer unbeugsamen Gallier, die weiterhin über Grenzen hinweg begeistern. Die strategische Übernahme von BELANTIS durch die Compagnie des Alpes, Eigentümerin und Betreiberin des Parc Astérix, illustriert unsere gemeinsame Ambition: den Geist von Asterix noch mehr Besuchern in ganz Europa näherzubringen.“

Wolf Stegmaier von Story House Egmont ist hocherfreut: „Als Asterix-Verlag im deutschsprachigen Raum und Freunde des "Parc Astérix" in Paris freuen wir uns sehr über die Eröffnung des "Idefix' Abenteuerland" im BELANTIS Park! Nachdem es im 41. Album für Asterix, Obelix und Idefix nach Lusitanien, dem heutigen Portugal, ging, kann es jetzt für alle Fans der unbeugsamen Gallier auf ein neues, eigenes Abenteuer ganz in der Nähe von Leipzig gehen!“

Idefix' Abenteuerland: Ein neues Familienerlebnis bei BELANTIS

Mit der Eröffnung von „Idefix' Abenteuerland“ im Frühjahr 2026 entsteht somit bereits innerhalb weniger Monate, eine neue, liebevoll gestaltete Erlebniswelt speziell für Familien mit Kindern. Idefix, der treue kleine Hund aus dem Asterix-Universum, steht dabei im Mittelpunkt und lädt die jungen Gäste zu einer spannenden Entdeckungsreise ein. Spielerisch können die Kinder hier toben und gemeinsam mit Familie und Freunden große Abenteuer erleben.

Der Themenbereich kombiniert eine liebevolle Thematisierung mit kindgerechtem Spielspaß und schafft so ein Erlebnis, das Fantasie, Spiel und gemeinsame Familienmomente perfekt verbindet. Zu den Neuheiten gehören:

- Vier neue Kinderfahrgeschäfte, die Spaß und Abenteuer auf kindgerechte Weise verbinden
- Ein großzügiger Spielplatz, auf dem die Kleinen nach Herzenslust toben, klettern und entdecken können
- Meet-&-Greet-Area mit den beliebten Figuren, die den Kindern die Möglichkeit gibt, ihre Helden aus Asterix & Obelix hautnah zu treffen
- Neuer Kiosk, Souvenirladen und sanitäre Einrichtungen, die den Besuch für Familien komfortabel und rundum gelungen machen

Die Saison 2026 startet am 28. März, „Idefix' Abenteuerland“ eröffnet im Frühjahr 2026.

Ausblick

Die langfristige Transformation von BELANTIS sieht die schrittweise Überführung in das Universum von Asterix & Obelix vor. Der Park soll bis 2030/31 in „Asterix Park Deutschland“ umbenannt werden. Für das Jahr 2027 sind die Pläne für die nächste Ausbaustufe des Parks bereits abgeschlossen. Geplant ist unter anderem eine neue Familienachterbahn, die 2026 in Bau gehen wird und das vielfältige Angebot von BELANTIS weiter ergänzt. Schon jetzt dürfen sich die Besuchenden auf dieses neue Highlight freuen, das den Park ab dem kommenden Jahr um ein weiteres attraktives Erlebnis für Familien bereichern wird. Zeitpläne für weitere Ausbauphasen hängen von der Resonanz der Besuchenden und der Marktentwicklung ab. Langfristig sieht die CdA ein Besucherpotenzial von 900.000 bis 1 Million Gästen pro Jahr.

Dieser Schritt markiert einen bedeutenden Meilenstein in der Entwicklung von BELANTIS. Zugleich eröffnet er auch der Region Leipzig neue Perspektiven – mit steigenden Besucherzahlen, wachsender touristischer Attraktivität und einem Ort, der Familien über Generationen hinweg zusammenführt. BELANTIS entwickelt sich damit weiter zu einem Ziel, an dem Kinder und Familien aus ganz Deutschland in die Abenteuer von Asterix & Obelix eintauchen können – ein Erlebnis, das jene begeistert, die die unbeugsamen Gallier längst lieben, und all jene, die sie erst noch für sich entdecken werden.

Über BELANTIS

BELANTIS – Das AbenteuerReich ist das einzigartige Freizeiterlebnis für Familien, die auf der Suche nach Spaß, Action, Abenteuer und Entspannung sind. Der Park entführt auf eine Reise durch Zeit und Raum und bietet seinen Gästen eine abwechslungsreiche Mischung aus rasantem Fahrvergnügen, magischen Shows und purer Erholung. In den acht fantastischen Themenwelten des „AbenteuerReichs“ sorgen zahlreichen Attraktionen und Shows, darunter verschiedene Achterbahnen, eine Wildwasserbahn und mehrere Dutzend weitere Fahrgeschäfte für ein grenzenloses Abenteuer und unentwegten Spaß unter den großen und kleinen Gästen. BELANTIS ist damit das perfekte Reiseziel für alle Familien und Abenteuersuchenden.

Martin Endruhn
Direktor Park Operations
presse@belantis.de